
7 Pièces

300 m²

Réf. 2135 JD

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Installé  dans  un  quartier  résidentiel,  à  moins  de  10  minutes  du

centre-ville et de la Croisette. Splendide villa avec piscine édifiée sur un

joli jardin comprenant diverses essences méditerranéennes.Description

:Cette  superbe  villa  entièrement  rénovée  avec  des  prestations  de

qualité se compose comme suit :Au rez-de-chaussée:- une entrée,- un

salon-salle  à  manger  avec  accès  à  la  terrasse  principale,-  une  cuisine

entièrement  équipée  avec  accès  à  une  deuxième  terrasse,  et  une

buanderie  au  sous-sol.-  Salon  avec  télévision,-  Chambre  n°1  en  suite

avec TV, salle de douche et WC- Chambre n°2 avec vue ...

Located in  a  residential  area,  less  than 10 minutes  from the town centre  and the

Croisette. Splendid villa with swimming pool set in a pretty landscaped grounds with

various  Mediterranean  species.Description:This  stunning  villa  which  has  been

completely renovated with quality fittings is made up of the following:On the ground

floor:-  an entrance,-  a living-dining room with  access to the main terrace,-  a  fully

equipped  kitchen  with  access  to  a  second  terrace,  and  a  laundry  room  in  the

basement.-  Lounge  with  TV,-  En  suite  bedroom n°1  with  TV  and  bathroom.-  En

suite bedroom n°2 with access to ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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